



Vincent Aboubakar échappe à un forfait pour la CAN 2023 malgré une gêne à la cuisse gauche.

Bonne nouvelle pour le Cameroun : Vincent Aboubakar ne sera pas forfait pour la Coupe d'Afrique des Nations 2023.

Suite à une IRM, le médecin de la sélection camerounaise a annoncé que sa blessure à la cuisse gauche était sans gravité et n'entraverait pas sa participation à la compétition.



CAF
AFRICA CUP
OF NATIONS
CÔTE D'IVOIRE 23

COMMUNIQUE DE PRESSE

*We CAN
make it!*
Like 1984

AU COURS DE LA SÉANCE D'ENTRAÎNEMENT DES LIONS INDOMPTABLES DU 12 JANVIER 2024 À YAMOOUSSOUKRO, VINCENT ABOUBAKAR, LE CAPITAINE DE LA SÉLECTION NATIONALE, A DÛ INTERROMPRE LA SESSION DU FAIT D'UNE DOULEUR RESSENTIE AU NIVEAU DE SA CUISSE GAUCHE. LE JOUEUR A IMMÉDIATEMENT ÉTÉ PRIS EN CHARGE PAR LE STAFF MÉDICAL.

UNE IRM (IMAGERIE PAR RÉSONANCE MAGNÉTIQUE) RÉALISÉE CE 13 JANVIER 2024 À L'HÔPITAL CATHOLIQUE ST JOSEPH MOSCATI À YAMOOUSSOUKRO A RÉVÉLÉ UN LÉGER DÉCOLLEMENT MUSCULO-APONÉVROTIQUE CLASSÉ GRADE 1. CETTE LÉSION SANS GRAVITÉ N'INDUIT PAS UNE INDISPONIBILITÉ QUI SOIT DE NATURE À ENTRAVER LA PARTICIPATION DU JOUEUR À LA COMPÉTITION.

EN CONSÉQUENCE, VINCENT ABOUBAKAR POURSUIT SA PRÉPARATION SOUS LA SURVEILLANCE DE L'ÉQUIPE MÉDICALE. CE DISPOSITIF AUGURE D'UN RETOUR TRÈS PROCHAIN DANS LE GROUPE.

LE CAPITAINE DES LIONS INDOMPTABLES, QUI EST AUSSI LE PLUS EXPÉRIMENTÉ DE L'EFFECTIF, GARDE LE MORAL HAUT ET L'ESPRIT COMBATTIF QUI LE CARACTÉRISE. IL EST DISPOSÉ À SUIVRE RIGOREUSEMENT LES PROTOCOLES DE SOINS AFIN DE PRENDRE PART LE PLUS TÔT POSSIBLE À LA COUPE D'AFRIQUE DES NATIONS CÔTE D'IVOIRE 2023, AUX CÔTÉS DE SES COÉQUIPIERS.

LE MÉDECIN DE LA SÉLECTION NATIONALE
DR FOTSO GWABAP PATRICK

LET'S
ROAR
TOGETHER!

orange TOP Vodacom one IXBET invest in cameroon

Lions Indomptables Official @LionsIndomptablesOfficial @LIndomptables

Le capitaine des Lions Indomptables souffre d'une gêne à la cuisse gauche, mais cela ne devrait pas le priver de rester avec l'équipe nationale. Cependant, il est peu probable qu'il soit inapte pour le premier match du Cameroun contre la Guinée, prévu lundi prochain.

La nouvelle rassure les supporters, sachant que la blessure de Vincent Aboubakar n'est pas sérieuse et qu'il devrait être en mesure de rejoindre ses coéquipiers rapidement.

L'indisponibilité d'Aboubakar pour le match contre la Guinée sera un coup dur pour l'équipe, mais elle reste confiante quant à sa participation ultérieure dans le tournoi.